
Discours prononcé lors de l'élection du maire : 

« Mesdames, messieurs,  

C’est avec une très grande émotion que j’endosse aujourd’hui cet habit de premier magistrat de votre 
village, de notre village. 

Merci aux 1407 électeurs, soit presque 64 % des votes exprimés, qui dès le premier tour ont voulu 
témoigner, par leur vote, leur confiance en l’équipe « Pour Saint Genis Tous Unis ». Ce résultat nous 
ravit et nous donne en même temps une très grande responsabilité. 

Merci aussi à toutes celles et ceux, qui ont œuvré pour mieux nous faire connaître, qui ont cru en nous, 
qui nous ont adressé des témoignages de sympathie et d’encouragements pendant ces élections.  

Nous n’oublierons pas pour autant tous ceux qui ont fait un autre choix.  

Nous serons les élus de toutes et tous, dans un esprit de respect, d’écoute et de tolérance. 

Je remercie également les candidats de  la liste Agir pour leur campagne électorale globalement 
respectueuse. Mais sans opposition, il n’y a pas de démocratie. Nous accueillons donc au sein du 
Conseil Municipal des représentants de leur liste et c’est très bien ainsi. Nous garantirons, leur droit 
d’expression, le mieux vivre ensemble commence aussi par le respect de chacun. 

Ces élections s’achèvent et j’en retire pour ma part beaucoup de satisfaction. Tout d’abord celle 
d’avoir constituée une équipe unie, solidaire, motivée qui nous a portée vers la victoire. Sans ces 26 
colistiers, rien n’aurait été possible, leur engagement a été total et c’est ma première fierté. 

Dimanche dernier, vous avez décidé de nous faire confiance, de nous confier la gestion de la commune 
pour un mandat de six ans et nous devons garder à l’esprit que nous ne sommes là que pour une durée 
limitée. Nous ne devons pas vous décevoir. 

Nous avons décidé ensemble de nous déclarer comme une « liste sans étiquette » pour le bien vivre de 
notre commune, et même si chacun doit garder ses convictions et ses idées, nous resterons une liste 
sans étiquette. Vous nous avez également élus pour cela.  

Merci à mon épouse, qui supporte mes absences depuis des années … et je pense que cela va continuer 
encore quelque temps, et également à mes enfants pour leur soutien respectif tout au long de ces 
derniers mois. 

Merci à Jacqueline Savoye d’être présente parmi nous ce matin et à qui je souhaite dire qu’à l’instant 
présent j’ai une pensée émue pour Maurice car sans sa force de persuasion je ne serai pas assis  à cette 
place aujourd’hui. 

Aujourd’hui, une page se tourne et je tiens à saluer le travail accompli par Marie Françoise Roger 
Dalbert au cours des 25 ans qu’elle a consacrés à la commune. Cet investissement mérite notre 
considération et notre respect. Aussi permets-moi, Marie Françoise, une nouvelle fois de te remercier 
et de te souhaiter une retraite heureuse et bien méritée. 

Et je terminerai en disant que la confiance des Saint Genois se mérite mais surtout elle se respecte. 

Merci à tous. »                                                                                          Didier CRETENET - Maire 


